

Certamen Científico-Cultural

Panacea 2018

El misterio del político a la luz de la Farmacología

Desde Aristóteles y Maquiavelo se indaga sobre la verdadera “pasta”, la sustancia misteriosa del Político/a.

El Departamento de Farmacología de la Universidad de Michigan concluye recientemente que existen tres tipos de sustancias, que determinan tres especies de Políticos:

El Político tóxico: Su exceso de cualidades negativas genera una reactividad destructiva. Sirve para provocar crisis, boicotear presupuestos, eliminar adversarios...

El Político con principio activo: Crea cambios y transformaciones en el sistema mediante transposiciones, sustituciones..., pero resulta peligroso en reacciones de reducción (de sueldo) o de oxidación (por permanencia excesiva).

El Político con efecto placebo: Carece de sustancia propia, pero hace creer a los demás que la tiene. Es un líder porque la gente se identifica con sus supuestas cualidades aunque no disponga de ninguna en concreto. Es el “animal político” experimental de las encuestas porque en él todo es posible.

¿La Universidad ofertará un Máster sobre el Político con efecto placebo?

Autor: Seudónimo El Boticario Preguntón



Reconocimiento – NoComercial – SinObraDerivada (by-nc-nd)

No se permite un uso comercial de la obra original ni la generación de obras derivadas.

Facultad de Farmacia



UNIVERSIDAD
COMPLUTENSE
MADRID